



Tanggal	31 Maret 2023	Media	Mingguan Zaman
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnal	zm001

820 Th. XXIV
31 Maret - 14 April 2023

Tim I TSR Tim Pemko Pariaman

Kunjungi Masjid Raya Ketaping, Naras Hilir

Genius juga mengatakan, melalui Safari Ramadan, kita jadi tahu bagaimana kondisi masyarakat, kondisi infrastrukturnya dan apa-apa yang menjadi prioritas yang harus diperbaiki, sehingga apa yang dibangun benar-benar dibutuhkan masyarakat, ucapnya.

"Kami juga mengapresiasi kepala desa dan pengurus masjid dengan seluruh masyarakat desa naras hilir ini, yang kompak dalam mendukung pembangunan yang dilaksanakan di Kecamatan Pariaman Utara, sehingga kita dapat membuka ruas jalan baru dari desa manggung sampai desa padang birik-birik, yang melewati desa naras hilir ini," ungkapnya.

Lebih lanjut Genius melihat bagaimana kompaknya masyarakat dan perantau yang ada di desa naras hilir ini, sehingga pembangunan renovasi mesjid raya ketaping ini, disuport penuh, serta mempunyai ruang serbaguna yang bisa dipakai untuk perantau pulang kampung, dan juga ruang Pustaka, dimana pembiayaan renovasi mesjid yang merupakan infaq dan sadaqah mereka, mencapai 1,5 Miliar, masih belum tuntas, dan masih memerlukan biaya lainnya untuk menuntaskannya, ulasnya.

"Pemerintah Kota Pariaman mempunyai berbagai program dan pem-

sama-sama menjadikan Kota Pariaman lebih baik dan semakin maju kedepanya, dengan sabiduaq sadayuang dalam mendukung setiap program yang kita buat," tuturnya.

Terkait bulan suci Ramadan, Genius berharap agar kita bersama, menjadikan puasa ini adalah momentum ramadan yang terbaik bagi kita, dengan menjalankan ibadah puasa wajib untuk saling menghargai dan menghormati serta peduli akan sesama.

"Pada satu bulan ramadan ini, mari kita bersama-sama melatih diri untuk menahan hawa nafsu, beribadah dan menahan segala sesuatu yang tidak baik, supaya nantinya, selama satu bulan penuh bulan ramadan tahun ini, kita bisa kembali fitrah di hari kemenangan nanti," tutupnya.

Pada kesempatan ini, Genius Umar selaku Ketua Tim 1 TSR Kota Pariaman, menyerahkan bantuan sebesar Rp.5 Juta rupiah, ditambah dengan Kepala Bank Nagari Cabang Pariaman, juga menyerahkan bantuan sebesar Rp.1,5 Juta rupiah, kepada pengurus Mesjid Raya Ketaping, Desa Naras Hilir ini. Dan diakhir kegiatan, ditutup dengan ceramah agama yang disampaikan oleh Tuanku Baharuddin.

(zm001)



MALAM kedua Tim Safari Ramadan (TSR) Pemerintah Kota Pariaman, dimana Ketua Tim 1 yang dipimpin oleh Walikota Pariaman, Genius Umar, mengunjungi Mesjid Raya Ketaping, Desa Naras Hilir, Kecamatan Pariaman Utara, Kamis (30/3/23).

Kegiatan Tim Safari Ramadhan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pemerintah dengan masyarakat, sehingga pemerintah daerah, dapat menyampaikan berbagai program dan kegiatan, bentuk pertanggungjawaban kepada masyarakat.

"Silaturahmi pemerintahan kota Pariaman dengan membawa instansi vertikal dengan masyarakat ini, harus lebih kita giatkan, sehingga berbagai aspirasi dan keluhan dari masyarakat, yang kita temui dalam tim Safari Ramadan ini, bisa kita ketahui," ujarnya.



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	31 Maret 2023	Media	Mingguan Zaman
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnal	zm001





Tanggal	31 Maret 2023	Media	Mingguan Zaman
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	zm001

⊕20 Th. XXIV

30 Maret - 14 April 2023

Sekda Yota Balad Pimpin TSR 9 Kunjungi Masjid At-Taqwa Desa Bato

SEKRETARIS Daerah Kota Pariaman, Yota Balad selaku Ketua Tim Safari Ramadhan (TSR) Pemerintah Kota Pariaman (Pemko Pariaman) kunjungi Masjid At-Taqwa Desa Bato, Kecamatan Pariaman Timur, Rabu (29/3/23) malam.

Kunjungan perdana Ketua Tim 9 TSR Pemko Pariaman Tahun 1444H / 2023 beserta rombongan yang terdiri dari Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan jajaran Pemerintahan Kota Pariaman tersebut disambut langsung oleh Kepala Desa Bato dan Pengurus beserta jamaah Masjid At-Taqwa Desa Bato.

Yota Balad dalam sambutannya menyampaikan, tujuan kegiatan safari ramadhan ini dilakukan untuk menjalin hubungan silaturahmi antara pemerintah

kota dengan masyarakatnya serta menyampaikan berbagai program yang telah dilakukan oleh Pemko Pariaman dibawah pimpinan Walikota Pariaman, Genius-Mardison.

"Pemko Pariaman fokus dalam membangun Indeks Pembangunan Manusia (IPM) terutama dibidang pendidikan, dimana Pemko Pariaman punya program Wajib Belajar 12 tahun mulai SD, SMP hingga SMA, walaupun SMA kewenangan Provinsi namun Pemko Pariaman memberikan hibah atau bantuan keuangan khusus (BKK) ke Pemprov Sumbar sebesar Rp.5,5 milyar pertahun.

Tidak hanya itu, Pemko Pariaman juga punya program andalan Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga Saja) untuk

anak Kota Pariaman yang kurang mampu.

"Tidak ada lagi alasan anak-anak Kota Pariaman yang tidak sekolah karena persoalan biaya, karena pemerintah sudah menggratiskan semua. Hal ini membuktikan cintanya Pemko Pariaman terhadap dunia pendidikan," ujar Yota Balad.

Disamping itu, Pemko Pariaman sangat berkomitmen penuh menjalankan program nasional terutama di bidang kesehatan. Atas keberhasilannya mendukung Program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS), Pemko Pariaman berhak menerima penghargaan Universal Health Coverage (UHC) dari Presiden RI. Pemko Pariaman berhasil mencapai angka 99,6 persen dalam kepesertaan JKN-KIS dan termasuk yang paling tinggi capaiannya dan melebihi target nasional.

Dalam kondisi minim anggaran, Pemko Pariaman tetap membangun dan



membuka jalan baru secara nol budgeter dengan dibantu oleh swadaya masyarakat.

"Atas nama Pemko Pariaman, mengucapkan terima kasih setinggi-tingginya kepada masyarakat diranah dan dirantau, ASN serta para pengusaha yang telah mendukung penuh pembangunan di Kota Pariaman. Mudah-

mudahan kekompakan dan sikap gotong royong antara pemerintah dengan masyarakatnya ini tetap berlanjut demi kemajuan Kota Pariaman kedepannya," tutupnya mengakhiri.

Dalam hal ini, Tim 9 TSR Pemko Pariaman memberikan bantuan sebesar Rp.5 juta untuk Masjid At-Taqwa Desa Bato. (zm001)

